



Diputado de Morena exige salida del PRI de la Femexfut

Tras la eliminación de la selección mexicana del Mundial de Qatar, el diputado morenista Hamlet García exigió la salida del PRI de la Federación Mexicana de Fútbol (Femexfut) y de la Liga BBVA.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, expresó también su sentir después de finalizar la participación del equipo tricolor en la Copa Mundial de la FIFA.

“Con México siempre, ¡en las buenas y en las malas!”, escribió el legislador panista. Igualmente breve, el coordinador de los diputados del PRD señaló: “Un buen juego, no fue suficiente. Las Copas, como la vida, se ganan en cada partido”.

La legisladora panista Margarita Zavala expresó, en cambio, su agradecimiento a los jugadores mexicanos eliminados de Qatar 2022: “Gracias a la selección mexicana, me divertí mucho, dieron un gran partido. ¡Viva México!”.

<https://www.milenio.com/politica/diputado-morena-exige-salida-pri-femexfut>